



ニンジンの甘さにびっくり

1/18
-土-

[あおいパーク、JA碧南営農センター]

農業まつりを開催しました。1月23日の「碧南人参の日」の関連イベントとして、「へきなん美人」をはじめとする碧南人参をPRするため、へきなん美人搾りジュースの試飲などを行いました。

ニンジンのジュースは臭みもなく、子どもから大人まで甘くておいしいと好評でした。



スピード感が溢れます

2/1
-土-

[臨海体育館]

小学生の子ども会会員らが参加した子ども会冬季ドッジボール大会が行われました。

試合直前には、チームメイトが集まって必死に作戦を練る姿がありました。試合は、2階の観客席をはじめ周囲から応援の声が響くなか行われ、懸命にボールを敵にあてにいく姿があり、レクリエーションのドッジボールとは異なる光景でした。



男性と女性の違いとは

2/1
-土-

[芸術文化ホール]

男女共同参画フォーラム「男と女の多様性～虹色に輝くまちづくり～」を開催しました。CBCテレビアナウンサーの小高直子さんと、20歳で性別を女性から男性に変更した山口颯一さんの対談形式で行われ、山口さんが子どものころ抱いていた性の違いについての苦悩などを話し、ジェンダーフリーについて理解を深めました。





表敬訪問



△左から小鳥子さん、陽太郎さん

きょうだい
Yワイ兄妹 力を合わせて入賞 **1/23**
-木-

全国少年少女チャレンジ創造コンテストで、山口陽太郎さん（新川中）と山口小鳥子さん（新川小）による「甘くておいしいニンジン『へきなん美人』」の作品が、7位相当となる荏原製作所賞を受賞しました。ジュースが上がってくる仕組みを作るのが難しかったけれども、上手にできたことが嬉しく、また楽しかったと話していました。



ビーチサッカーW杯でベスト4 **1/28**
-火-

パラグアイで行われたFIFAビーチサッカーワールドカップパラグアイ2019に出場し、ベスト4入りを果たしたヴィアティン三重B.S所属の田畑輝樹さん、小牧正幸さん、宜野座寛也さん。
また、併せて市サッカー協会ビーチサッカー委員会発足に関する報告が市スポーツ協会榊原健会長から行われました。



困っている人に手を差し伸べていきたい **1/31**
-金-

全国中学生人権作文コンテスト愛知県大会で最優秀賞となる県人権擁護委員連合会長賞を受賞した石川昂平さん（新川中）。



心の中の鬼を退治するぞ **2/3**
[荒子保育園] -月-

地区の老人クラブである信和会の皆さんとのふれあい豆まきを行いました。
豆まきに使用した大豆は、市内の大豆生産者である池田幹彦氏が提供してくれたもので、市内の保育園などに提供され、全園で豆まきが行われました。